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LES AILES DU DÉSIR 

  DANS LE VERCORS 
UNE DÉTOX POUR LE CORPS ET L’ESPRIT
Il existe, sur les contreforts du Vercors, dans un village accroché à la 
falaise, un refuge confidentiel où l’on vient se ressourcer et prendre 
soin de soi : depuis 2007, La Pensée Sauvage est l’adresse que l’on se 
transmet entre initiés pour une cure détox et bien-être. Ici, au Centre 
Origine – 19 chambres seulement –, plusieurs formules détox sont 
proposées, du jeûne à la détox dite « gourmande », 100 % végane, 
et qui permet de réapprendre à mieux s’alimenter. Pour cette 
réinitialisation du corps et de l’esprit, l’accompagnement est assuré 
par toute une équipe de professionnels dédiés  : naturopathes, 
praticiens en médecine chinoise, infirmières, ostéopathes, profs 
de yoga, accompagnateurs en moyenne montagne… L’avenir 
appartenant à ceux qui se lèvent tôt, les journées commencent dès 
7 h 30 : une tisane pour réveiller le corps en douceur, une séance de 
stretching, et c’est parti pour une randonnée de trois à quatre heures. 
L’après-midi, direction le spa et son offre de soins d’une exhaustivité 
rare : massage tonique, relaxant ou drainant, massage Tui Na, Dien 
Chan (réflexologie faciale), kobido, drainage Renata, et plus encore. 
Cette formule magique, La Pensée Sauvage la propose également 
dans des centres d’exception, à Murtoli en Corse, ou à Minorque.  
À l’issue d’un séjour, le miracle se produit : l’esprit est détendu, et le 
corps durablement revitalisé.  C.D. 

 lapenseesauvage

IN THE VERCORS REGION, A DETOX FOR BODY AND MIND AWAITS. 
A clifftop village in the foothills of the Vercors massif, in south-eastern 
France, is home to an exclusive refuge where visitors come to recharge 
their batteries and focus on self-care. For those in the know, La Pensée 
Sauvage has been the first port of call for detox and wellness treatments 
since 2007. With just 19 guest rooms, the “Centre Origine” resort offers 
several different detox programmes, from a fasting regime to a 100% 
vegan “gourmet” detox which aims to reteach participants how to eat 
well. An extensive team of dedicated professionals comprising naturo-
paths, Chinese medicine therapists, nurses, osteopaths, yoga teachers 
and mountain guides is on hand to offer support with cleansing body 
and mind alike. Days here begin at 7.30 am with an herbal tea to gently 
awaken the body, followed by a stretching session and then a three-to-
four-hour hike. The early bird catches the worm, after all! Afternoons 
are spent in the spa, where an exceptionally comprehensive range of 
treatments is available – from invigorating, relaxing and drainage 
massages to Tui Na massages, Dien Chan (facial reflexology), kobido, 
Renata lymphatic drainage and much more besides. La Pensée Sauvage 
also offers its savoir-faire in other outstanding locations, such as Mur-
toli in Corsica, or Menorca. By the end of the stay, the miracle treat-
ment has worked its magic – leaving the mind relaxed and the body 
long-lastingly re-energised. ©
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